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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年１１月１４日(水) 午後 6時 30分～ 

［会  場］育良会館 

［参加者数］1７名 

［担 当 者］1班：◎石上、○後藤、天日、今、佐藤、谷口   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)固形燃料ボイラーについて 

・固形燃料ボイラーを運営する会社はどうなったか。 

(1) 

・去年から直営に変わった。 

 

(2)光回線について 

・光回線を全市的に整備すべきでは。 

(2) 

・ご意見として受け取る 

 

(3)車両購入について 

・大型トラックの購入について。 

(3)  

・購入経過について説明。 

 

(4)医者、看護師不足について 

・医師、看護師の確保について行政の取り組みは。 

(4) 

・ご意見として受け取る。 

 

(5)庁舎建設の費用について 

・返済は、１億７千万で済むのか。人口減少を加味して

シュミレーションするべきではないか。 

(5) 

・ご意見として受け取る。 

 

(6)労働力不足について 

①外国人労働力の今後について。 

(6) 

・経済建設委員会の中で調査を取っている。すぐに解決

策に繋がる具体的なものは無いが国会で議論されてい

て、今後の動向を注視していきたい。 

 

(7)地区について  

①北の峰はどう変わっていくのか。 

  

(7) 

・下御料の４５ｈaは、条例で高さ制限などをつけている。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(8)外国人観光客について 

・外国人が庭先に入ってきて写真を撮るなどの観光客の

マナーについて。 

(8) 

・ご意見として受け取る。 

 

(9)富良野農業ヘルパーへの対応について 

・ヘルパーに対して、市としてももう少し何か手厚い対

応をする必要があるのでは。  

(9) 

・現状について説明する。 

 

(10)6次産業化について 

・6次産業化をするにあたって富良野市内に加工をやって

もらえる工場が無いため、市として対策をとるべきで

は。 

(10)6次産業化について 

・課題として受け取る。 

 

 


